

国立市議会議長 高柳貴美代 様

食育推進・給食ステーション前にバス停の設置を求めるとともに、
国立市ホームページ上での食育推進・給食ステーションへの
アクセス・地図記載・魅力発信の充実を求める事に関する陳情

陳情の趣旨

食育推進・給食ステーションが国立市泉 1-3-6 に開設され、2023 年 8 月 30 日 (水) より
1 日約 5,000 食 (市内計 11 校 8 カ所の小学校、ならびに 3 カ所の中学校) の学校給食の提供を
開始した。

本施設には食育推進のための展示スペースを設置したことが大きな特徴となっており、
PFI 方式で受託運営を行うシダックス大新東ヒューマンサービス株式会社の 8/7 付けプレスリリ
ースによると、「施設 2 階には調理場の様子がガラス越しに眺められる見学通路や展示スペース
を設置し、食育推進に努めるほか、今後は当社栄養士による食育・栄養セミナー等も実施予定です。」
とある。

私も新給食ステーションの調理場見学・試食に行きたいと考え、国立市のホームページで新給食ス
テーションへのアクセス方法を確認したところ、国立市から提供されている情報が住所と電話番号
のみとなっており、情報提供の少なさに驚いた【ホーム 市の組織一覧 教育委員会 食育推進・給
食ステーション】。

業務案内>学校給食とクリックすると、新学校給食センター整備事業を閲覧できるが、そこまで検
索しなければ概要が分からず、情報発信の仕方が市民に対して不親切であると感じる。

せめて、食育推進を進めたいのであれば、最寄駅からのアクセス方法、分かりやすい地図、最寄り
バス停はホームページに載せるべきではないだろうか。

矢川駅、谷保駅からの新給食ステーションへのアクセス方法が現時点でよくわからないため、

アクセス方法の掲載と、新給食ステーション前にバス停の設置を求めたい。

陳情事項

1, 新給食ステーション前にバス停を設置・検討してください。

2, コミュニティバスの運行経路を変更し、新給食ステーション前にアクセス可能か検討してください。

3, 食育推進・給食ステーションの国立市ホームページ上の記載を充実してください。特に、最寄り駅からのアクセスを分かりやすく表記してください。
